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今月の さん
金沢市上辰巳町の会社事務所に「今月の輝きさん」
を訪ねました。

－あなたの会社について教えてください。
弊社は、昭和54年設立の建設会社で、「次世代へつ

なげる 確かなものづくり」をスローガンに、ガス・
上下水道などのライフラインの新設・改良や道路舗装
などの公共工事、電気設備の基礎や電線管路埋設等の
電気土木工事などを行っています。私は、工事係とし
て現場で頑張っています。

－建設業を選んだ理由、入社の動機等について教えて
ください。
私が、高校3年生で就職を考えた時、土木関係の会
社に勤める父から勧められ、建設の道を選びました。
父は、自分が携わった現場に連れて行ってくれ、「こ
れをつくったんや、この時にはな。」とか「こんな風
にやって大変やった。」等と色々と話をしてくれたこ
とで興味が湧き、「自分でもやってみたい。」と思いま
した。

－仕事の苦労や、やりがいを感じるのはどのようなと
きですか？
慣れるまでは覚えることが多く、特に現場での数値

計算は何度も繰り返して苦労しました。でも、分からないことは先輩方が教えてくれますし、できるよう
になってくると楽しく、自分でも「少しずつ成長できているな。」と感じます。普段何気なく誰もが使っ
ている道路や構造物の工事に自分が携わることができ、完成した様子を見た時に、「建設業を選んで良かっ
た。」と、やりがいを感じます。

－これまでで思い出に残る現場はありますか？
昨年秋の道路拡幅工事で、パソコンでの座表計算やブロック積みなど、初めてで難しいことがたくさん
ありましたが、色々と経験できた面白い現場でした。

－将来の夢や目標、現場で心がけていることはありますか？
明るく元気に全力で取り組むこと、中途半端はしないことです。そして、現場をいつもキレイに保つよ
う清掃を心がけています。当面の目標は、土木施工管理技士2級試験の合格と、大型特殊免許を取得して
除雪作業を担当することです。会社が資格や免許の取得を応援してくれるので、色々な作業で役立てるよ
うトライしたいと思います。

－休日はどのように過ごしていますか？
基本、土曜日・日曜日・祝日は休みなので、友人とビリヤードをしたり、冬はスノーボードを楽しんで
います。また、高校時代に野球をやっていたので、早朝野球のチームに入り試合に出ています。

－最後に建設業を目指す後輩たちに一言。
最初は正直キツイと思いますが、慣れれば楽しく仕事ができます。建設業は本当にやりがいのある仕事
だと思いますので、是非チャレンジしてください。
辰巳建設は、平均年齢が39歳と若く、明るい雰囲気の働きやすい会社ですので、一緒に現場で頑張り

ましょう。
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辰巳建設株式会社 越村貫地さん
所 属：工事係
経験年数：3年7カ月
年 齢：21歳

けんせつ一番星☆
今月放送

12月24日（火）
「-Sunset Express-MOVE」

毎月第4火曜日 18 : 00～18 : 05
エフエム石川で毎回、建設業界で働く業界のホープ「けんせつ一番星☆」の方に

インタビューし建設業界の魅力や仕事への意気込みなどに迫ります。
是非お聞きください。
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